

NFV Kreis Diepholz gratulierte TUS Sulingen zur Teileröffnung

Im Rahmen der Teileröffnung der Gebäude im Sportpark Sulingen bedankte sich TuS-Präsident Wall bei den vielen "Ersthelfern", die nach dem großen Brand im Dezember 2015 Hilfe geleistet haben.

Unter anderem spendete der Fußballkreis Diepholz im Frühjahr 1000,-€. Diese Summe wurde jetzt nochmals aufgestockt. Der stellvertretende Kreisvorsitzende Heinz Dumke überreichte Wall noch einen "Nachschlag" von 250,-€.



Foto : C.Miklis

von links Stellv.Vorsitzender Peter Miklis, Volker Wall , Heinz Dumke